

Les Ateliers ludiques et artistiques du MERCREDI



Pour Qui & Quand ?

Les élèves des classes de Maternelle (PS – MS – GS) et les élèves du CP pourront être accueillis au sein de l'école le mercredi matin à partir de 8h et jusqu'à 12h30.

Qu'allons-nous faire ?

Les enfants seront pris en charge par Anne-Sophie (enseignante Montessori et formée à l'Ecole du Dehors en charge des matières artistiques à l'école) et Virginie (assistante maternelle en classe de TPS-PS).

Le mercredi, entre **8h00 et 9h00** les enfants seront accueillis dans la classe BAMBOO.

Nous débuterons à **9h00** par un petit rituel « Relaxation », l'occasion de nous regrouper pour présenter les ateliers du jour. Chaque mercredi deux activités guidées seront proposées aux enfants avec la possibilité de faire une activité sensorielle, en autonomie, inspirée de la pédagogie Montessori si l'enfant le souhaite.

Vers **10h00** nous prendrons le temps de faire une petite collation récréative avec des fruits de saison (fournis par l'école).

Puis nous partirons vers notre 2ème atelier de la matinée jusqu'à **11h30**.

Nous terminerons cette matinée passée ensemble avec un petit rituel autour des Emotions.

Les enfants pourront être récupérés entre **11h45 et 12h30**.

Où se dérouleront les ateliers ?

Soucieuse de proposer des activités qui permettent aux enfants de s'épanouir à leur rythme tout en leur permettant de s'appropriier l'environnement qui les entoure et les reconnecter à la nature, je privilégierai les activités à l'extérieur, d'autant plus que nous avons la chance d'avoir un grand parc et un joli jardin potager.

Nous avons également à disposition la classe des TPS/PS (Bambou) et la classe d'Art (Bananier) ou encore la salle de motricité, en fonction des besoins requis pour les ateliers qui seront proposés.

Des sorties pourront être programmées au cours de l'année, en lien avec nos découvertes et nos aventures.

Fun Art Workshops on WEDNESDAYS



For Whom and When?

All the children in the Nursery School (PS – MS – GS) and in CP can enroll on this Wednesday morning workshop that will take place from 8am to 12.30pm.

What are we going to do?

Anne-Sophie (Montessori and “School Outside” trained, in charge of all Art classes at the EPBI Nursery and Primary school) will be in charge of the children along with Virginie (assistant in TPS-PS).

On Wednesdays from **8am to 9am**, the children will be welcomed in BAMBOO.

The workshop will start at **9am** with a “Relaxation” ritual, enabling us to come together as a group and organize the morning workshops.

Every Wednesday there will be two organised workshop activities for the children with the possibility of trying out a sensory activity, independently, inspired by Montessori if the child wishes to do so.

At **10am** we will have a short break and take the time to have a little snack of seasonal fruits (provided by the school).

We will continue our 2nd workshop until **11.30am**.

The morning will finish with an end of session ritual based on “Emotions”.

You can come and pick up your children any time between **11.45am and 12.30pm**.

Where will the workshops take place?

With the children's personal development in mind, I will try to do activities outside in the various playgrounds or in the school park or garden.

We will also use the TPS/PS classroom (Bamboo), the Art classroom (Bananier) or even the gym room according to the needs of each workshop.

Outings may be planned too during the school year linked to the workshops and themes we are doing.